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１ 会 議 名  令和３年度 第３回北杜市明野地域委員会 

 

２ 開催日時  令和３年１２月 ９日（木曜日） 

        午後７時００分開会～午後７時４０分閉会 
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４ 出席委員  村田茂・丸山明・五味力・仲沢仁・清水千代子・丸茂篤・三井一男・篠原大・雨宮

智博・仲澤幸雄・嶋津英樹・浅川一惠・駒谷治克 

  事 務 局  企画部 企画課長 田中伸 

        企画課 ふるさと納税担当 土屋直己 

明野総合支所長 三井喜巳 

        地域市民課市民担当 矢崎昌富 

        地域市民課市民担当 仲澤徹 

         

５ 議  題  （１）令和４年度明野地域委員会予算使途提案事業の予算について 

        （２）その他 

 

６ 公開・非公開の別  公開 

 

７ 傍聴人数  ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



８ 審議内容 

（議 長）会議録署名委員に 雨宮智博委員、仲澤幸雄委員の２名を指名します。 

（１）令和４年度明野地域委員会予算使途提案事業の予算について 

（議 長） （１）の令和４年度明野地域委員会予算使途提案事業の予算について、審議していただ

く前に、前回の地域委員会において、イベントの予算について再度検討するよう企画課に

お願いしたところでありますので、その結果を企画課より報告してもらいます。 

（企画課） 資料に基づき説明 

（議 長） ここで一度質疑に入ります。ご質問、ご意見等ございますか。 

（委 員） 説明の中に多額の費用で業者が設営する祭りとあったが、このような実績があるのか。 

（企画課） 当初は手作りでイベントを行ってきたが、時が経つにつれ、人員も手薄になってきたこ

ともあり、イベントの運営が厳しくなってきたということもありますので、委託が増えて

いるケースがある。 

（委 員） 前回の地域委員会では、イベントの費用が無くなっており厳しい意見を申し上げた。し

かし、今回持ち帰ってもらい再度検討してもらった中で、イベントの費用が元に戻ってい

ることに対しお礼を述べたい。 

（委 員） 令和５年度以降のイベントについて、地域委員会と市で一緒になって検討していきたい

考えとなっているが、どういうことか。 

（企画課）現在も地域委員会と市で使途について検討してもらっていますが、同様に検討していただ

きたいということです。 

（議 長） 他に何かありますか。無いようですので、引き続き事務局より令和４年度明野地域委員

会予算使途提案事業の予算について事務局より説明をお願いします。 

（事務局） 資料に基づき説明 

      作成した予算については令和３年ベースで作成されています。市長が申しているとおり、

委託に多くを支払うことは本意ではありません。納涼まつりについては委託はほぼありま

せんが、ダイコンまつりは多くの委託費用があります。ダイコンまつり実行委員会に相談

のうえ減額できるものであれば、不要分は減額し、減額した分は他の事業に充てたいと思

いますが、ご理解をいただきたいと思います。その場合は随時お知らせします。 

（議 長） 質疑に入ります。ご質問、ご意見等ございますか。 

（委 員） 県道沿い花いっぱい運動事業についてですが、花植えが１回に減り、ゴミ拾い等の環境

美化活動を行うということですが、どのような計画となっていますか。 

（事務局） 具体的な計画は決まっていませんが、明野ふるさとづくり推進協議会と相談しながら決

めていきたいと思います。今年度の環境美化活動については、年明けに行いたいと考えて

います。 

（委 員） 北杜市地域委員会設置条例には、市長が委任する事務に関する事項について、処理する

こととなっているが、委任する事務とはなにか。また、地域委員会使途提案事業は、市長

が市長の定める予算の範囲内で決定するものとなっているため、前回市から提示されたイ

ベントを除外した費用で使途を決めるということではないのか。 



（事務局） 市長が委任する事務というのは諮問に対する審議・答申かと思います。委員のおっしゃ

るとおり市長の定める予算の範囲で使途を決めることとなっていますが、今回の各委員が

おっしゃっているのは何の説明・検討も無く、イベントの費用は無くしますということに

対し納得がいかないということかと思います。 

（企画課）市長が委任する事務というのは、「地域の特色を活かし、自主性に富むイベントの開催に関

すること。「有価物のリサイクル、廃棄物の不法投棄防止等環境保全に関すること。」 

「子育て支援、福祉ボランティア活動支援等福祉に関すること。」「地域性を重視した市民交流に

関すること。」「地域の特殊性に根づいたまちづくり活動等の支援に関すること。」について地

域委員会予算使途提案事業で決定していくことです。 

（議 長） 地域委員会予算使途提案事業の中には、コロナということもあるが、執行していない事

業があります。よく各代表者に確認して、事業を実施できないものは、別の使途を考えてい

く必要があります。他にご意見・ご質問等ありますか。それでは、令和４年度明野地域委員

会予算使途提案事業の予算についてご承認いただきます。よろしければ拍手をお願いします。 

（委 員） 拍手多数 

（議 長）拍手多数により令和４年度明野地域委員会予算使途提案事業の予算について承認いたしま

す。 

（２）その他 

（議 長） その他について、皆様から何かありますか。 

（委 員） なし 

（議 長） 事務局から何かありますか。 

（事務局） 視察研修の件についてですが、村上農園に依頼したところ受け入れてくれるということ

になりましたので、現在日程について調整しています。決定しましたら通知いたします。 

（議 長） それでは、以上で議事を終了いたします。皆様のご協力をいただき円滑に進行できまし

たことお礼申し上げます。 

   

 

以上会議の経過を記載して、その内容が相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

令和 ３年  月  日 

  

    明野地域委員会長                         

  

   会議録署名委員                         

 

    会議録署名委員                           


